
NOTES = CONSEIL D’ECOLE école Nicolas Boileau -  élémentaire 

 

Nous n’avons pas pu organiser de 3ème conseil d’école. 

Nous remercions les représentants présents et très mobilisés tout au long 

de l’année. 

Nous saluons le départ de parents …vers le collège ! 

Je vous transmets quelques notes sur les moments importants de cette dernière période. 

Les élèves étaient de retour à près de 92% à partir du 22 juin. Nous avons pu contacter 

l’ensemble des familles. C’est très positif. 

 

1- LE FONCTIONNEMENT DE L’ECOLE 

La vie de l’école    

 Préparation de la rentrée 2020-2021 et protocole sanitaire 

329 élèves attendus. 

Moyenne = 25,3 /classe. 

CP =   61 

CE1 =  69 

CE2 =  71 

CM1 = 58 

CM2 = 70 

Liste des fournitures : affichage dans le tableau extérieur et sur le site de l’école puis chaque 

enseignant précisera le complément de fournitures à l’occasion de la réunion de rentrée.   

 

En cette fin d’année, il nous a été précisé par Mme Cotonat, Inspectrice de l’Education 

Nationale, que le fonctionnement en place devait être maintenu à la rentrée. 

 

 Accueil de tous les élèves avec scolarisation obligatoire.  

 Maintien des arrivées/sorties avec horaires échelonnés. 

 Deux entrées maintenues (rue Boileau et rue Henri Ginoux) 

 Mesures d’hygiène et gestes barrières maintenus. 

 

Nous vous indiquerons, par voie d’affichage (panneau extérieur et site de l’école) à quelle 

heure votre enfant sera attendu le jour de la rentrée. (selon sa classe). 

Les accueils se feront certainement entre 8h15 et 8h45. Nous ne pouvons rien affirmer pour le 

moment, vous le comprenez certainement.  

Toutefois, nous avons d’ores et déjà indiqué aux nouvelles familles que les CP sont attendus, 

avec leurs parents, à 9h. Tous pourront être accueillis dans la cour pour ce premier jour.  

 

Nous avons effectué trois rentrées successives depuis le mois de mai. Je sais pouvoir compter sur 

votre collaboration pour suivre l’organisation qui vous sera présentée.   

A NOTER =  

Il faudra venir consulter les listes de classes,  affichées la veille (30 août vers 16h30) pour 

connaître l’entrée et l’heure/classe.  

Exemple = si mon enfant est en … 

CE1A   = 8h15 /rue Boileau   

 

 Mouvement des personnels 
Départ à la retraite de Mme Haingue. (Poste vacant en attente de nomination) 



Mme Dussouet sera présente à la rentrée (départ de Mme Vigier – remplaçante à titre provisoire 

pour l’année) 

 

 

 Budget commandes  
M. Dufour nous a indiqué = « Le budget commandes ne peut être voté qu’après le deuxième tour 

des municipales. Il n’y aura pas de confirmation avant la mi-juillet. (12670 € au lieu des 18100 € 

annoncés) » 

Il nous a donc été demandé de « compter au moins 30% de moins que l’année dernière ». 

Les enseignants doivent, chaque année, s’organiser pour transmettre leurs commandes avant la 

fin de la période. Nous avons donc soumis nos demandes urgentes de manière à ce que les 

enfants disposent des fournitures essentielles pour débuter l’année. 

M. Dufour nous transmettra la réévaluation de notre budget à la rentrée et nous pourrons 

compléter nos commandes jusqu’en octobre. 

 

 Coopérative  
Un point sera fait lors du premier conseil d’école l’année prochaine. 

 

 LSU  
Un message a été adressé à l’ensemble des familles afin d’expliquer le contenu de ce dernier 

livret.(boîte mail) 

 

Organisation pédagogique - actions éducative 

 Classes de Découvertes 
CE2 A et CE2B en Eure et Loire « Cirque et Magie » : séjour qui avait été entièrement organisé 

mais annulé en raison du contexte sanitaire.  

Des ventes de gâteaux et boîtes personnalisées = pour aider au financement. 

Nous déciderons, en équipe, de l’usage qui sera fait de ce budget. 

 

Pas de séjour envisagé pour l’année prochaine. Ces projets demandent d’être anticipés, le cadre 

sanitaire est bien trop incertain.   

 

 Information accueil des GS, futurs CP 

- La réunion d’accueil des familles des futurs CP a été annulée 

- Les GS n’ont pas pu :  

 venir découvrir l’école, 

 faire des ateliers dans les classes avec les maîtresses,  

 déjeuner à la cantine, 

 rencontrer leurs futurs parrains et marraines. 

Toutefois : un message a été adressé à l’ensemble des familles pour transmettre divers documents 

ainsi qu’une visite virtuelle de l’école (vidéo consultable via un lien). 

Certains documents ont été transmis aux parents pour donner des informations sur l’école et leur 

permettre ainsi de préparer leur enfant.  

- un livret d'accueil qui présente le fonctionnement d'école 

- un trombinoscope des référents scolaire et périscolaire 

- la liste des fournitures CP 

- l'organisation, spécifique aux CP,  pour le jour de la rentrée 



Parrainage = Les CP/CM2 se rencontreront dès le matin de la rentrée de manière à ce qu’ils 

puissent partager le premier repas, ou du moins créer un premier contact qui devrait les rassurer.  

A NOTER = comment sera organisé le temps du repas (maintien dans les classes ??? brassage 

des classes autorisé ? repas dans le réfectoire ? =  information impossible à communiquer à ce 

jour) 

 

 Liaison CM2 / 6ème 

- Inscriptions 

La gestion des dossiers de 6ème s’est faite principalement par mail + dépôt dans la boîte 

aux lettres de l’école pendant la période de confinement.  

De très nombreuses candidatures pour la classe BILANGUE, dans les trois collèges de secteur.  

C’est pourquoi, il a été demandé aux élèves de transmettre :  

- Une lettre de motivation manuscrite 

- Remplir un formulaire de candidature 

Pour l’année prochaine = merci de bien veiller à fournir ces éléments avec le VOLET 2 

pour éviter les candidatures tardives.  

Haut Mesnil : pas d’accueil des élèves. Réunion en visio  (Professeurs + CPE + Mme Blumberg) 

afin d’évoquer le profil de chaque élève. Ce sont les professeurs qui constituent les classes. 

Maurice Genevoix : pas d’accueil des élèves . Réunion en visio (Professeurs + CPE + Mme 

Blumberg)  afin d’évoquer le profil de chaque élève. Ce sont les professeurs qui constituent les 

classes. 

Il y aura une semaine d'intégration, fin août, avec 10 places possibles /école de secteur.. 

Il s'agit d'un stage pour apprendre à devenir collégien. A ce jour, nous n’avons reçu qu’une seule 

candidature pour y participer.  

Robert Doisneau : pas de visio. Contacts (mail et téléphone) avec Mme Prudent, la Principale du 

collège et Mme Blumberg. Très peu d’élèves sont concernés, ce qui explique ces modalités 

différentes.  

 

- BAL de PROMO 2019-2020 des CM2 

Nous avons tenu à marquer un temps spécifiquement dédié aux CM2, pour leur passage vers le 

collège. 

Ils ont eu tout l’après-midi du jeudi 2 juillet pour fêter cela joyeusement.  

Sono pour la musique d’ambiance, chorégraphies menées par leur professeur de sport (Séverine 

et Franck), chant et texte original écrit  énoncé par certains élèves devant leurs camarades, danse 

et un plaisir manifeste à être là ! 

L’Education Nationale a offert un album et la Mairie, une gourde. La séance des dédicaces sur 

« tee-shirt » s’est poursuivie jusqu’au vendredi…Leur départ vers le collège sera doublement 

marqué par cette fin d’année bien singulière.  

 

 Fêtes d’école 
Forum «  scientifique » préparé : annulé 

Ainsi que les fêtes habituelles (fête du printemps, carnaval) 

 

2- QUESTIONS-INFORMATIONS  

- Aux autorités municipales  

- Ateliers SSCC proposés par la mairie 

Les ateliers sportifs mis en place entre le 2 et le 22 juin ont été maintenus  en dernière période, 

en collaboration avec les enseignants.   



Séverine, Franck et Bukola ont apporté une vraie expertise, très appréciée , et très tonique ! 

(après cette période de deux mois très casanière car contrainte…).  

Certaines classes ont également eu des ateliers arts plastiques et une intervention “protection des 

cétacés”.   

                                                                             

Rénovation Boileau : Avant puis pendant la période de confinement 

 

Bloc sanitaire dans la cour 

- Installation de robinets eau chaude (non potable pour lavage de mains exclusivement) + 

eau fraîche (potable) + distributeurs savon + distributeur feuille à feuille.  

- Changement du ballon 

- Remise en peinture murs extérieurs +  vernis auvent 

- Séparation, par cloison, des urinoirs 

-  La peinture intérieure avait été refaite également 

Avec l’entretien régulier et particulièrement appliqué de Pascal (agent d’entretien), les enfants 

disposent maintenant d’un collectif qui respecte les règles d’hygiène. 

Nous avons noté quelques épisodes de « bêtises », que nous avons régulées très vite. Il s’agit 

maintenant de la vigilance et du respect de chacun pour conserver ces lieux propres. 

 

GRAND TRAVAUX 

Le 11 juin  = confirmation que les travaux (en attente) débuteraient le 4 juillet. 

Le 12 juin = RDV avec le prestataire et Mr Mars pour confirmer les peintures choisies et 

anticiper l’organisation à venir.  

Les travaux sont importants = Il s’agit d’une rénovation de tous les sols et murs de l’école.  

- 5500m2 de peinture. 

- 1700m2 de sol vinylique. 

- Les parquets de la salle sportive, de la classe du RDC et les escaliers vont être poncés et 

vitrifiés. 

- Des réparations + peintures  vont être faites également dans le réfectoire.  

 

Ces derniers 15 jours = Toute l’équipe « Boileau »  s’est mobilisée pour accueillir tous les 

élèves, maintenir au mieux l’enseignement durant cette fin de période particulière, et mettre en 

cartons les classes, ceci tout en veillant à offrir un cadre répondant aux règles sanitaires et de 

sécurité.  

 

Jeudi 2 juillet = Aide d’agents de la ville pour la mise en cartons des salles communes.   

Merci à eux  et à Mr Mars qui coordonne tous ces intervenants.  

 

Le vendredi  3 juillet =  tout était prêt pour que les travaux puissent débuter. 

Les travaux dureront tout l’été.    

A la rentrée = En plus du contexte sanitaire spécifique, nous veillerons donc à  aménager  le 

mieux possible les classes pour accueillir les élèves dans une école qui devrait être très  agréable.  

Par la suite, cela nous mobilisera plusieurs jours sans doute pour remettre tout en place.   

Belle surprise pour les enfants  à la rentrée ! 

 

 

 

 



 Partage « d’émotions  successives » cette année, plus nombreuses encore ces derniers jours.  

 

Nous, équipe Boileau,  avons tous été très sensibles aux manifestations de soutien et aux 

marques variées et créatives  de remerciements que vous avez souhaitées nous transmettre.  

Très réjouissant également, de notre côté, de percevoir que nous avons tous œuvré à nourrir de 

façon positive et constructive ces liens école /enfants/famille.   

Gardons à l’esprit de poursuivre sur cette richesse. Cette forme de communication, que nous 

souhaitons honnête et attentive nous semble  précieuse pour soutenir notre mission commune. 

« Cultiver des esprits curieux ». 

 

Bien cordialement 

Mme Blumberg  

 

 

 

 

 

 

Bel été à tous ! 

 

 



 

 


